

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jul 1, 2024 - 12:02



Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng dari

Polsek Ciracap, IPTU Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, melakukan kegiatan silaturahmi dengan warga Desa Ujung Genteng. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di Ujung Genteng Rt. 01/01, Desa Ujung Genteng, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas bertemu dengan Bapak Riki selaku Anggota Rukun Nelayan Ujung Genteng untuk memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). IPTU Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, Kapolsek Ciracap, mengungkapkan beberapa poin himbauan yang disampaikan kepada warga. "Kami menghimbau agar warga tetap waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan antisipasi," kata beliau.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong agar warga aktif dalam menjaga lingkungan dengan mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) di wilayah mereka. "Kami juga mengajak warga untuk selalu menjaga kondusivitas di lingkungan mereka, dengan membangun solidaritas antarwarga," tambah IPTU Dudung.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan mendapat respons positif dari masyarakat Desa Ujung Genteng. Hal ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga serta memberikan edukasi yang bermanfaat untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya Polsek Ciracap dalam mendukung kebijakan pemerintah dalam membangun kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban sosial dan keamanan di wilayahnya.